



Russie : renforcement de la législation antitabac

Rubrique : actualités - Date : mardi 5 octobre 2010

Le JDD nous informe que La publicité pour le tabac pourrait être interdite en Russie à partir de 2012 et sa consommation proscrite dans les lieux publics dès 2015, a annoncé lundi le gouvernement. On estime qu'un adulte sur deux fume en Russie, et le tabac est lié à un demi-million de décès par an. D'après les travaux recensés par le gouvernement, huit Russes sur dix sont exposés au tabagisme passif.

[Lire l'article sur le JDD.fr](#)